## América Latina contra la invasión

.LA HABANA, 3 (SINJUA).—Destacadas personalidades tatinoamericanas que se encuentran de visita en Cuba, emitieren hoy declaraciones en que condenan enérgicamente la ignominiosa provo.

## Ecuador en pie

GUAYAQUIL, 4 (SINJUA).-La lucha de los obreros y de otros círculos sociales dei Ecuador ha llegado a un nuevo apogeo, lo cual constituye un duro golpe para el imperialismo y los reaccionarios criollos. La prueba de ello son las cuatro crisis del gabinete, producidas en menos de cinco meses. Las últimas luchas de los obreros por la estabilidad en empleo y por el aumento de los salarios, han crecido impetuo samente, no sólo en combatividad, sino también en organización. To dos los obreros de las provincias de Chimborazo, El Oro y Manabi, han tomado parte en las huel gas, y los pueblos enteros de la ciudad de Durán, Saina y Quevedo se han levantado en luchas por sus reivindicaciones. Trabajadores agrícolas de las haciendas de Tenguel, Soledad y Monserrat, han persistido en su lucha por empleo seguro y por la reforma agraria. Los bancarios, que habían estado siempre fuera del movimiento obrero, han tomado parte también en la lucha en los últimos meses. Han reali zado huelgas en gran escala y establecido sus propios sindicatos, al superar los obstáculos crea

dos por la administración. Los obreros de las empresas monopolistas norteamericanas establecidas en Ecuador, tales como la United Fruit Co., la International Lumber C. (empresa mixta, conjuntamente operada por los EE. UU. y el Ecuador) y la Anglo Ecuador Petroleum (yanqui-británica) han declarado huelgas por aumento de salarios. Frente a esta creciente lucha, los círculos dominantes recurren a la violencia, Pedro Saad, Secretario General del Partido Comunista del Ecuador, dijo recientemente que las crisis políticas y económicas se agudizan diariamente. La actual situación permitiría ini ciar una revolución ecuatoriana que lleve a cabo transformaciones radicales. Añadió que el Par tido Comunista se prepara en todos los aspectos para llevar adelante a las masas populares. Necesario para ello, dijo, es fortale cer el P. C. ideológica y organizativamente, afirmar la unidad de los obreros, campesinos y otros sectores, y robustecer la unidad con la Unión Revolucionaria de las Juventudes ecuatorianas y el Partido Socialista Revolucionario.

# Personalidades brasileñas respaldan vigorosamente a Cuba

RIO DE JANEIRO, 6 (SINJUA) -Parlamentarios, oficiales del ejército, líderes sindicales, estudiantes, campesinos, escritores, artistas y periodistas hicieron pu blico hoy un manifesto llamando la atención a los Estados Unidos contra el lanzamiento de cual quier agresión a Cuba. El manifiesto dice que el pueblo brasileño no permtirá ningún nuevo ataque contra Cuba y sabrá contestarlo, ya sea patrocinado o pro movido por el imperialismo norteamericano bajo cualquier pretexto o máscara. Refiriéndose ai reciente hombardeo norteamericano de La Habana, el manifiesto dice que este acto bandidesco ha sido denunciado por el pueblo brasileño. Añade que los firman tes del manifiesto pedirán al Go bierno brasileño "oponerse y denunciar en la forma más categórica esos métodos brutales contrarios a los principios fundamen tales de la civilización". El ma-

nifiesto publicado hoy en el perió dico "Ultima Hora" fue firmado por un número de personas desta cadas, incluyendo a Francisco Juliao, diputado socialista y Presidente de las Ligas Campesinas del Noreste del Brasil; diputados del Frente Parlamentario Nacionalista, Sergio Bagalahees, Ferro Costa y José Joseffili; Almino Alfonso, lider del Partido Laborista en la Cámara de Diputados, el general Sampon Samph, Presidente del Movimiento Nacional para la Reforma Agraria; Lindolfo Silva, Presidente de la Unión de Campesinos y Trabajadores Agricolas; los generales Enrique Oeste, Saturnino Alvi, Leonidas Cardoso y Felicisimo Cardoso; el 1 Presidente Pelacani y el Secretario Benedito Cerqueira, de la Confederación Nacional de Obreros Industriales; y Osvaldo Pacheco, Presidente del Pacto de Unidad Sindical de Marinos, Por tuarios y Ferroviarios.

cación yanqui contra Cuba. En una entrevista con el corresponsal de (SINJUA), el lider político de Bolivia, Mario Monge, dijo: "El pueblo boliviano, junto con todos los pueblos del continente, esta alerta frente a las maniobras imperialistas yanquis contra Cuba". -Añadiendo luego: "El pueblo sabe bien que las provocaciones parten de este monstruo, pero no cree ni creerá nunca las afirmaciones de Kennedy. Se sabe de sobra que los yanquis buscan pretextos para acabar con la pesadilla que no les deja dormir: la Revolución Cubana, pero Cuba es invencible y no habrá maniobra que no sea desbaratada y aplastada por el pueblo cubano y todos los pueblos de América". Expresando la determinación del pueblo dominicano de apoyar la lucha del pueblo cubano contra la invasión del imperia lismo yanqui, el dirigente juvenil dominicano, Manuel González, dijo que el pueblo cubano y todos los pueblos amantes de la paz en el mundo sabrán aleccionar firmemente los desmanes agresivos del imperialismo norteamericano. María Martínez Javares, dirigente estudiantil del Brasil, dijo: "Las conquistas de la Revolucion Cubana no pertenecen únicamente a los habitantes de Cuba, sino a todos los pueblos de América Latina, Asia y Africa, que están empeñados en una lucha a muerte contra el imperialismo y los explotadores nacionales. Por esto, la provocación yanqui contra Cuba lo es también contra todos, y el imperialismo tendrá que encontrar la resistencia no sólo del heroico pueblo cubano, sino de todos los explotados y oprimidos del mundo". Raúl Espejel Pérez, líder juvenil mexicano, dije: "La declaración hecha por el Dr. Fidel Castro es una de las mejores respuestas que se le han dado a los imperialistas yanquis ante esta provocación imperialista. Se ha levantado una vez más el movimiento de solidaridad con la Revolución socialista de Cuba y en contra de los imperialistas sufridos por los pueblos del mundo y de América en particular'. Rafael Martínez, especialista venezotano en microbiología, señaló: "Si se produce la intervención norteamericana, toda América Latina arderá como una sola hoguera, y en el casa esepcial de Venezuela, será una realidad la consigna "Ni una sola gota de petróleo para el amo yanqui" al mismo tiempo que el pueblo se levantará como un solo hombre, en defensa de Cuba, igual que to hizo durante el incidente de Playa Girón.

#### Sindicatos británicos contra la invasión

LONDRES, 4 (SINJUA).—La amenaza bélica norteamericana contra Cuba fue denunciada antier por miembros de los sindicatos británicos, quienes se reunieron en Blackool para participar en la conferencia anual del Congreso Sindical. En una reunión realizada luego de una marcha de tres millas de 1.500 campeones de la paz en visperas del Congreso Sindical, Clive Jenkins, Secretario General de la Asociación del Personal Supervisor, Ejecutivos y Técnicos dijo que mercenarios con apoyo de los Estados Unidos están planeando una nueva invasión a Cuba en un futuro próximo. "Los pueblos del mundo entero, añadió Jenkins, deben detener tal invasión o repetición de la provocación reciente del cañoneo de las costas de La Habana, apoyando al pueblo de Cuba". Stanley Manle, Secretario del Comite Británico-Cubano, exhortó antier a todos los demócratas del país a concentrarse inmediatamente y hacer ver al gobierno británico y al gobierno norteamericano la importancia de evitar la guerra y dejar a los cubanos desarrollar su propia vida pacífica. "El gobierno norteamericano tiene una tremenda responsabilidad por financiar y estimular a los contrarrevolucionarios cubanos", dijo.

### La señora Jagan en Moscú

PEKIN, 3 (SINJUA).—La Sra.
J. R. Jagan, Secretaria General
del Partido Progresista Popular,
partido gobernante en Guayana
Británica, salió esta mañana en
avión de Pekin hacia Moscú. Fue
despedida en el aerodromo por
Chu Tu Nan, Presidente de la
Asociación de Amistad ChinoLatinoamericana, Ju Chi, Presidente del Instituto del Pueblo
Chino de Relaciones Exteriores,

y personalidades públicas de diversos sectores sociales. La se. nora Jagan vino a China el 16 de agosto, por invitación del Instituto del Pueblo Chino de Relaciones Exteriores. Durante su estadía visitó fábricas, comunas populares rurales, escuelas, centros y servicios de bienestar y lugares pintorescos de Pekin, Shangai y Wuján.